

La Intendencia de Montevideo reporta el hurto de cinco laptops desde las oficinas ubicadas en el décimo piso

Nacional



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/la-intendencia-de-montevideo-reporta-el-hurto-de-cinco-laptops-desde-las-oficinas-ubicadas-en-el-decimo-piso_9857.php

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO REPORTA EL HURTO DE CINCO LAPTOPS DESDE LAS OFICINAS UBICADAS EN EL DÉCIMO PISO

Nacional

La Intendencia de Montevideo reporta el hurto de cinco laptops desde las oficinas ubicadas en el décimo piso

Los equipos tecnológicos son parte esencial de los Departamentos de Desarrollo Económico y Planificación. El intendente Zunino garantizó que las laptops no contienen "información sensible".

Robo de computadoras en la Intendencia de Montevideo

La Intendencia de Montevideo (IMM) ha denunciado el robo de cinco computadoras portátiles que pertenecen a los Departamentos de Desarrollo Económico y de Planificación, ubicados en el décimo piso del Palacio Municipal.

Declaraciones del intendente

El intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, brindó detalles sobre el incidente, señalando que en el lugar donde ocurrieron los robos no hay cámaras de seguridad, aunque sí en los alrededores y pasillos.

“Hicimos la denuncia correspondiente, trasladamos toda la información y las grabaciones de las cámaras; está en manos de las autoridades para su investigación”, afirmó Zunino.

Cabe destacar que el intendente expresó su deseo de que el caso se resuelva rápidamente.

“Esperemos que esto se pueda resolver lo más rápido posible”, añadió.

Antecedentes y acceso al área

Zunino reconoció que han existido casos previos de robos de equipamiento en la institución.

Además, explicó que el área afectada puede ser accedida tanto por funcionarios como por personas externas que son atendidas en dicha oficina.

“No tenemos ningún elemento que nos indique o nos dirija hacia un lado o hacia otro en cuanto a posibles responsables”, comentó, resaltando que la Policía está al frente de la investigación.

Información de las computadoras robadas

El jefe comunal aseguró que las computadoras contenían información relacionada con la operativa de trabajo, aunque precisó que “en ningún caso es información sensible”.

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO REPORTA EL HURTO DE CINCO LAPTOPS DESDE LAS OFICINAS UBICADAS EN EL DÉCIMO PISO

La intendencia de montevideo reporta el hurto de cinco laptops desde las oficinas ubicadas en el decimo piso

Tags

sensible, departamentos, laptops, pertenecen, desarrollo, computadoras, intendente, denunciado, montevideo, equipos, contienen, intendencia

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Sustracción de cinco computadoras en la Intendencia de Montevideo: un nuevo golpe al patrimonio público*
- 4.0 *** *Migrantes en la frontera sur de México apuran sus gestiones antes de las elecciones en Estados Unidos*
- 4.6 *** *Hallan restos humanos en el monte de Rocha y se indaga si pertenecen a un hombre desaparecido en 2022*
- 4.7 *** *Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente*
- 4.9 *** *Edil nacionalista refutó las declaraciones del intendente: "Zunino carece de vergüenza"*
- 5.0 *** *La Intendencia de Montevideo presenta un balance "positivo" a pesar de las dificultades impuestas por el Gobierno nacional*
- 4.6 *** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 4.3 *** *Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la población en situación de calle y la coordinación con el Mides*

4.7 * *Un tribunal ratificó la resolución que impone medidas cautelares a un hombre denunciado por su esposa por presuntos actos de violencia*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024